

sedia gestatoria, revêtu simplement du rochet, de l'étole et du camail.

Il s'est aussitôt revêtu des ornements sacrés de deuil qui, pour le Pape, sont de couleur rouge-violet. C'est à l'autel même de la confession qu'il a célébré ; les cardinaux étaient assis sur des bancs recouverts de draperies derrière l'autel.

La seconde messe terminée, il s'est rendu à pied devant la confession de saint-Pierre, où se trouvait placé un falditoire sur trois marches assez élevées.

Les chantres ont entonné le *Libera me* et le Pape a donné l'absoute ordinaire, avec l'eau bénite et l'encens, sur un drap mortuaire étendu par terre sans descendre du falditoire.

Après les prières terminées, le Pape a repris la *sedia gestatoria* pour rentrer dans ses appartements comme il en était venu. Il a été vivement acclamé sur son passage.

Superbe cadeau.—Le *Pèlerin*, journal religieux de Paris, avait invité ses lecteurs à signer des petites feuilles faisant l'énumération d'œuvres spirituelles dont on voulait faire un bouquet pour la fête du Purgatoire du 30 septembre, à être présenté au Souverain Pontife. Et voici quel en a été le résultat :

Messes célébrées,	46,198.
Messes entendues,	242,029.
Communions,	117,060.
Chemins de Croix,	121,545.
Rosaires,	210,649.
Chapelets,	281,141.
Jeûnes,	56,599.
Aumônes,	815,438.

Ajoutons que sur chacun de ces billets était énoncée la supplique pour les trois messes au jour des morts.

Population de Sherbrooke.—La population catholique de Sherbrooke est de 5,954 âmes, ce qui laisse 4,046 habitants pour arriver au chiffre de la population totale de 9,000.

Courrier de l'utile.

Les Pommes et la Médecine.

Voici, au rapport d'un vieux médecin. l'utilité que l'on peut tirer des pommes au point de vue hygiénique :

Les pommes cuites ou réduites en marmelade, saupoudrées de sucre, sont un aliment agréable et léger, très utile dans la convalescence d'un grand nombre de maladies.—Comme elles sont légèrement laxatives, elles conviennent aussi fort bien aux personnes habituellement échauffées. Et chacun sait que la vie sédentaire et laborieuse du prêtre prédispose à la constipation.—La tisane de pommes, que l'on obtient en faisant bouillir deux ou trois pommes reinettes, coupées en quartier, dans de l'eau avec un peu de réglisse, est une boisson rafraîchissante, bonne à donner dans les inflammations de la poitrine et des intestins.—Les cataplasmes de pommes, fort adoucissants, s'emploient pour combattre les inflammations légères des yeux ; on les prépare en faisant bouillir avec un peu d'eau la chair des pommes, débarassée de la peau et de la partie centrale.

NÉCROLOGE

Tous ceux de nos lecteurs qui ont connu le P. Jésuite Frs. Génévrier, lorsqu'il était en Canada, apprendront avec chagrin la nouvelle de sa mort arrivée le 6 octobre, à Enghien, Belgique. Le P. Génévrier a passé quelques années aux Trois-Rivières ; il a prêché une année la retraite ecclésiastique à Chicoutimi, etc.

R. I. P.